
Abg. Steiner dankte der Verwaltung im Namen aller Fraktionen für die umfangreiche 
Beantwortung des Fragenkatalogs und wies darauf hin, dass weitere Detailfragen 
ergänzend formuliert und der Verwaltung zur Beantwortung eingereicht werden 
sollten. 
 
 


